

## Pfarrgarten wird hergerichtet

Nach dem Weggang von Pfarrer Max Bräutigam vor dreieinhalb Jahren kümmerte sich (leider) niemand mehr um die regelmäßige Pflege des Pfarrgartens an der Westseite (in Richtung Oberwirt) des Pfarrhofes.

Alles war verwildert, mit Stauden zugewachsen und von Unkraut übersät. Die terrassenförmige Anlage des Gartens bis hinauf zum Hochgartfeld war nicht mehr zu erkennen.

Die diesjährigen Firmlinge machten sich deshalb auf Initiative von ..... daran, zunächst die vielen Stauden und den Wildwuchs zu entfernen.

Nach und nach kamen so die wunderschönen gemauerten Gartenterrassen mit samt der Zugangstreppe zum Vorschein.

Die Hanglage dieses Gartens ist in der Ramsau einmalig, sie erinnert stark an einen Weinberg. Sicherlich wird hier aber kein Wein gedeihen, zumal bekanntermaßen die wenigen Sonnentage und auch die durchschnittlichen Temperaturen dafür nicht geeignet wären.

Der Garten soll aber in Zukunft nicht ungenutzt bleiben. Es ist vorgesehen, dort Blumen für den Altarschmuck zu pflanzen.

Wie die Bilder zeigen, wurde ein Teil der Gartenterrassen bereits hergerichtet. Es gibt aber noch jede Menge Arbeit für unsere Firmlinge, die mit Eifer bei der Sache sind.

Wir freuen uns schon auf den neuen wiedererblühten „Pfarrgarten“ !!



